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Aos seis dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às 1 

oito horas e trinta e dois minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, 2 

andar térreo do prédio sede da Universidade Estadual de Ciências da Saúde 3 

de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO 4 

ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, 5 

convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: a 6 

Reitora, Profa. Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska, 7 

presidente do CONSU; o Vice-Reitor, Prof. Paulo José Medeiros de Souza 8 

Costa; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, Profa. Valquíria de Lima 9 

Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Maria do Carmo 10 

Borges Teixeira; o Pró-Reitor de Extensão, Prof. Célio Fernando de Sousa 11 

Rodrigues; a Pró-Reitora de Gestão Administrativa, Profa. Betanea Santos 12 

Canuto; a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. Alynne Acioli Santos; a 13 

Pró-Reitora Estudantil, Profa. Rosimeire Rodrigues Cavalcanti; a 14 

Supervisora do Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita de Cássia Rebelo 15 

Lemos; o Supervisor do Hospital Escola Portugal Ramalho, Prof. Audenis 16 

Lima de Aguiar Peixoto; a Supervisora da Maternidade Escola Santa 17 

Mônica, Dra. Rita de Cássia Lessa de Brito; a Gerente do Centro de 18 

Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Gerente Geral da 19 

Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade 20 

Duarte; a Coodenadora do Núcleo de Ciências Humanas Sociais e de 21 

Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel De Carvalho Mourão; a Coordenadora 22 

do Núcleo de Saúde Materno Infantil e do Adolescente, Profa. Adriana de 23 

Medeiros Melo; a Coordenadora do Núcleo de Propedêutica e Terapêutica, 24 

Profa. Gracinda Maria Gomes Alves; a Coordenadora do Curso de 25 

Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques; o Coodenador do Curso de 26 

Fisioterapia, Prof. Augusto César Alves de Oliveira, a Coodenadora do 27 

Curso de Fonoaudiologia, Profa. Ranilde Cristiane Cavalcante Costa; a 28 

Coordenadora do Curso de Terapia Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos 29 

Santos Lins; o Coordenador do Curso de Radiologia, Prof. Gustavo 30 

Henrique de Figueiredo Vasconcelos; o Coordenador do Curso de Sistemas 31 

Biomédicos, Prof. Éder da Silva Rocha; o Coordenador do Curso de Análise 32 

e Desenvolvimento de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; o 33 

Coordenador do Curso de Processos Gerenciais, Prof. Graciliano Ramos 34 

Alencar do Nascimento; a Coordenadora do Curso de Gestão Hospitalar, 35 

Profa. Marcela Fernandes Peixoto; a Representante dos Gerentes/ 36 

Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. Janayna Mara 37 
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Silva Cajueiro; o Representante dos Coordenadores de Cursos Técnicos, 38 

Prof. Wellington Monteiro da Anunciação; a Representante dos 39 

Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. Joceline Costa de 40 

Almeida; a Representante docente do Centro de Ciências Integradoras – 41 

Categoria Adjunto, Profa. Almira Alves dos Santos; o Representante do 42 

Centro de Ciências Integradoras – Categoria Assistente, Prof. José Robson 43 

Soares Rocha; o Representante Docente do Centro de Ciências 44 

Integradoras - Categoria Auxiliar, Prof. Luis Fernando Hita; o 45 

Representante Docente do Centro de Ciências da Saúde - Categoria 46 

Assistente, Prof. Waldez Cavalcante Bezerra; a Representante Docente do 47 

Centro de Educação a Distância - Categoria Adjunto, Profa. Nayyara Glícia 48 

Calheiros Flores; a Representante Docente do Centro de Educação a 49 

Distância - Categoria Assistente, Profa. Regina Nunes da Silva; a 50 

Representante Docente do Centro de Tecnologia - Categoria Assistente, 51 

Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio; a Representante da Associação dos 52 

Docentes da UNCISAL, Profa. Maria Margareth Ferreira Tavares; a 53 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Superior, Sra. Júlia 54 

Regina Falcão de Lima; a Representante do Sindicato dos Servidores 55 

Públicos da UNCISAL, Sra. Bruna Sonally Santos de Omena; o 56 

Representante Discente do Diretório Acadêmico de Medicina, aluno Claúdio 57 

José dos Santos Junior; o Representante Discente do Diretório Acadêmico 58 

dos Tecnológicos, aluno Iury da Silva; a Representante do Conselho 59 

Estadual de Saúde, Sra. Telma Rodrigues Albino; o Representante Suplente 60 

da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas, Prof. Alfredo Raimundo 61 

Correia Dacal; a Representante da Secretária de Estado do Planejamento, 62 

Gestão e Patrimônio, Sra. Rose Cristine da Silva Leite Damas. Demais 63 

Presentes: Sra. Josenice dos Santos Oliveira, Gestora de Planejamento 64 

em Saúde; Sr. Roberson Leite Silva Junior, Representante Suplente da 65 

Secretária de Estado do Planejamento, Gestão e Patrimônio; aluna Sofia 66 

Soares Amorim; do DA 2 de Maio; Sra. Graciana de Alencar e Silva, 67 

Assistente Administrativa da Biblioteca; Sra. Tânia Maria de Carvalho 68 

Veras, Coordenadora da Boblioteca; Sra. Monalisa Alves Barros, 69 

Bibliotecária da UNCISAL; Profa. Juciara Pinheiro de Carvalho, Gerente 70 

Docente Assistencial do HEPR; Prof. Luiz Augusto Medeiros Santa Cruz, da 71 

Controladoria Acadêmica; Profa. Natércia de Andrade Lopes Neta, docente 72 

do NUCE; Profa. Heloísa Helena Alves, docente do CTEC; Prof. Tito Lívio 73 

Ribeiro do Nascimento, docente CED; Prof. João Alfredo Tenório 74 

Guimarães, docente do NUCISP; Sr. José Roberto Albuquerque da Silva, 75 

Coordenador Administrativo do CONSU; Sra. Sâmia Renata Leal, Assistente 76 

Administrativo do CONSU; Profa. Ilka Soares, Docente do CCS; Sr. Flavio 77 

Antonio Moreno da Silva, Agente da Polícia Federal/Sindicato dos Policiais 78 
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Federais; Prof. André Falcão Pedrosa Costa, docente do NUCISP; Profa. 79 

Cristiane Soderine, docente do CCS. Em pauta:  Apreciação da ata da 80 

reunião ordinária realizada no dia 2 de maio de 2017; Apreciação da ata da 81 

reunião extraordinária realizada no dia 25 de abril de 2017; Posse de 82 

conselheiros; Apreciação de minuta de resolução para a eleição de Reitor; 83 

Solicitação de reunião extraordinária para apreciação de pautas em 84 

conjunto; Apreciação da solicitação de ajuste no calendário acadêmico 85 

2017 - adiamento da semana pedagógica e cultural, constante no processo 86 

4101-8213/2017; Apreciação de propostas, encaminhadas pelo Diretório 87 

Central dos Estudantes e pelo Diretório Acadêmico 2 de Maio, sobre a 88 

política de cotas da UNCISAL, constantes nos processos: 4101-6920/2017 89 

e 4101-7736/2017; Solicitação de disponibilização das atas dos últimos 3 90 

(três) anos, no site da UNCISAL, constante no processo 4101-8911/2017, 91 

encaminhado pelo Diretório Acadêmico 2 de Maio; Realização de cursos de 92 

pós-graduação lato sensu após decisão do STF. Devolutivas da Câmara 93 

Acadêmica: Apreciação da solicitação de afastamento para doutorado da 94 

docente Ana Carolina Rocha Gomes Ferreira, constante no processo 4101-95 

1570/2017; Apreciação de mudança na carga horária da Matriz Curricular 96 

do Curso de Fonoaudiologia, constante no processo 4101-860/2017; 97 

Apreciação do Regulamento Interno da Biblioteca da UNCISAL, constante 98 

no processo 4101-18729/2016; Apreciação de minuta de resolução que 99 

estabelece valores relativos às multas, indenizações e prestação de contas 100 

da Biblioteca da UNCISAL. Informes: Proposta do formato do simpósio 101 

sobre PPP – OS – Terceirização; Atualização das informações sobre o 102 

projeto de PPP para o Hospital de Clínicas. Iniciando a reunião Profa. 103 

Rozangela Wyszomirska solicitou ao Sr. Roberto Albuquerque, Coordenador 104 

Administrativo do CONSU, que realizasse a leitura da ata da sessão 105 

ordinária realizada em de 2 de maio de 2017. Após a leitura, a ata foi 106 

posta em apreciação. Quanto a isso o Sr. Roberto Albuquerque destacou 107 

que havia um erro na linha 121, referente à data da realização da reunião 108 

extraordinária que ocorreu em abril, que estava como dia 28 do referido 109 

mês, mas o correto era dia 25. Em seguida, como não houve a 110 

apresentação de mais nenhum destaque a ata foi posta em votação, a qual 111 

foi aprovada com 22 (vinte e dois) votos a favor, 5 (cinco) abstenções e 112 

nenhum voto contra. Continuando, Profa. Rozangela Wyszomirska 113 

informou que a leitura da segunda ata constante na pauta seria deixada 114 

para ser realizada na próxima reunião por motivo de não ter sido concluída 115 

sua elaboração. Na sequência iniciou a apresentação dos conselheiros que 116 

estavam tomando posse naquele dia: Sra. Telma Rodrigues Albino, 117 

Representante do Conselho Estadual de Saúde, membro titular, 118 

substituindo a Sra. Leidjane Ferreira de Melo; Profa. Maria Margareth 119 
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Ferreira Tavares, representante da Associação dos Docentes da UNCISAL 120 

(ADUNCISAL), membro titular; Sra. Rose Cristine da Silva Leite Damas, 121 

representante da Secretaria de Estado do Planejamento, Gestão e 122 

Patrimônio, membro titular, em substituição ao Sr. Thiago José Tavares 123 

Ávila; Sr. Roberson Silva Júnior, representante suplente da Secretaria de 124 

Estado do Planejamento, Gestão e Patrimônio; Profa. Regina Nunes da 125 

Silva, Representante Docente do Centro de Educação a Distância – 126 

categoria assistente, em substituição à Profa. Helena Rodrigues Câmara e 127 

aluna Sofia Soares Amorim, representante discente do Diretório Acadêmico 128 

2 de Maio, membro suplente, em substituição à aluna Dayane Lima Pereira 129 

de Lemos. Em seguida, a Presidente do Conselho deu boas-vindas aos 130 

novos conselheiros e destacou para aqueles que estavam chegando ao 131 

Conselho que o formato da reunião, onde é feita a leitura na íntegra da ata 132 

da reunião anterior, porque mesmo com o encaminhamento antecipado do 133 

documento por meio eletrônico, nem todos leem, ou lê só uma parte e a 134 

ata era um instrumento extremamente importante que ficava para a 135 

posteridade com todas as decisões do Conselho. Disse que a leitura na 136 

íntegra da ata, por mais maçante que pudesse parecer, foi uma decisão 137 

tomada desde o início de sua gestão e que deveria permanecer daquela 138 

forma. Disse que a reunião tinha sempre uma pauta prévia, composta por 139 

indicação da gestão ou por solicitação de qualquer pessoa da comunidade 140 

ou dos conselheiros. Continuando a reunião, informou que o próximo ponto 141 

da pauta tratava da apreciação de minuta de resolução para a comissão 142 

eleitoral para eleição de Reitor. Destacou que inicialmente foi pensado em 143 

apresentar uma proposta com algumas modificações, mas depois foi 144 

decidido levar, para a apreciação do Conselho, a proposta de minuta de 145 

resolução como foi feita nas duas últimas eleições de Reitor. Daquela 146 

forma, foi pego o modelo do documento da eleição de 2009, no qual foi 147 

feita apenas a adequação de nomes que já haviam sido mudados. Lembrou 148 

aos conselheiros que a instituição estaria realizando a quarta eleição para 149 

Reitor, sendo a primeira realizada em 2005 e o mandato era de 4 (quatro) 150 

anos, sendo permitida uma reeleição. Expôs que de 2005 a 2009, o Reitor 151 

eleito foi o Prof. André Falcão. Em 2009, a segunda eleição, ela havia sido 152 

vitoriosa e em 2013, a terceira eleição para Reitor, ela foi vitoriosa na 153 

reeleição para o período de 2013 a 2017. Disse que em 2017 encerrava 154 

definitivamente os dois períodos de mandato, conforme ditava o regimento 155 

da instituição e, consequentemente, estaria sendo realizada a eleição para 156 

um próximo período, para um próximo mandato de 4 (quatro) anos. Logo 157 

após passou para a leitura da proposta de resolução para a Comissão 158 

Eleitoral e informou que a medida que fossem havendo dúvidas e 159 

questionamentos, que fossem sendo solicitados os destaques. Durante a 160 
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leitura, um ponto que recebeu destaque foi quanto ao número de membros 161 

da comissão, pois foi exposto que por ser uma eleição com uma 162 

abrangência maior, em função dos 3 (três) polos de educação a distância, 163 

poderia ser necessário a ampliação do número de componentes da 164 

comissão. Na sequência foi questionado ainda quanto a não paridade de 165 

representação dos segmentos dentro da comissão, contida na proposta de 166 

resolução. Após as discussões e as apresentações de propostas para a 167 

composição da comissão, a Presidente do Conselho colocou em votação a 168 

proposta de que fosse paritária a participação dos 3 (três) segmentos na 169 

composição. A proposta foi aprovada por unanimidade. Em seguida colocou 170 

em votação duas propostas formadas para o quantitativo da comissão: 171 

proposta 1, com 15 (quinze) componentes, sendo 5 (cinco) para cada 172 

segmento e proposta 2, com 9 (nove) componentes, sendo 3 (três) 173 

componentes para cada segmento. Após votação a proposta 1, aprovada, 174 

recebeu 36 (trinta e seis) votos a favor, a proposta 2 não obteve votos e 175 

houve duas abstenções. Logo após, Profa. Rozangela Wyszormiska colocou 176 

em discussão a forma de indicação dos membros da comissão, sendo que 177 

uma das propostas era a da forma como estava no documento que foi 178 

levado para a apreciação. Quanto ao assunto, Prof. Graciliano Ramos 179 

propôs que os integrantes de cada um dos três segmentos fossem 180 

indicados pelos seus pares. Profa. Maria do Carmo Borges corroborou com 181 

a proposta do Prof. Graciliano Ramos para a escolha ser entre os seus 182 

pares e que aquilo fosse feito de forma ágil para não haver mudança na 183 

data da eleição. Profa. Natércia Lopes Neta, propôs que para não ficar 184 

demorada a escolha e tentar entrar em consonância com o que já existia, 185 

propôs que as indicações dos 5 (cinco) alunos fosse pelo DCE, quanto aos 186 

técnicos se manteria a indicação da ETSAL, bem como a indicação da 187 

unidade assistencial e 3 (três) seriam indicados pelo SINSUNCISAL. Quanto 188 

aos professores, a proposta era manter os membros indicados por cada um 189 

dos centros e 1 (um) seria indicado pela ADUNCISAL, sendo que dos 4 190 

(quatro) indicados pelos centros, 50% (cinquenta por cento) fosse do 191 

centro de ensino e participante da Associação. Prof. Luis Hita opinou que 192 

não se podia ter critérios diferentes para cada um dos segmentos. Ele 193 

apoiava que tivessem assembleias gerais, como acontecem nos conselhos 194 

estaduais de saúde e de educação, onde cada categoria escolhe seus 195 

representantes. Profa. Margareth Tavares, representante da ADUNCISAL, 196 

expôs que endossava a proposta feita pela Profa. Natércia Lopes Neta, 197 

porém, se precisasse haver eleição para a escolha dos membros da 198 

comissão, a Associação poderia sim convocar uma assembleia e escolher 199 

entre os pares. Prof. João Alfredo expôs que ratificava a proposta número 200 

um, que era manter as indicações conforme o documento apresentado, 201 
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pois estavam a dois meses das eleições e era daquela forma que acontecia 202 

em outras instituições. Disse que o importante era que a eleição tinha que 203 

ser transparente e se aquilo não acontecesse, que fosse anulada e 204 

adotadas as medidas necessárias. Profa. Rozangela Wyszomirska, destacou 205 

que iria dar sua opinião como conselheira, enquanto docente e enquanto 206 

Reitora eleita em duas oportunidades, com eleições democráticas, com a 207 

participação de todos os segmentos e com comissão eleitoral formada com 208 

aquela composição contida no documento em apreciação, cuja composição 209 

não foi questionada em nenhum dos momentos anteriores, nem em 2009 e 210 

nem em 2013. Disse que o Conselho estava tratando de minuta para 211 

instalação da comissão eleitoral e aquilo era responsabilidade da 212 

instituição, do Conselho e da gestão porque enquanto gestora ela queria 213 

sim uma eleição democrática, transparente, responsável, com regras e 214 

com critérios e como havia falado o Prof. João Alfredo, se não acontecesse 215 

daquela forma, que fosse impugnada. Disse que nenhuma comissão 216 

eleitoral foi impugnada anteriormente e todas foram determinadas daquela 217 

forma e aprovadas por aquele Conselho. Destacou que a instituição vivia 218 

uma realidade diferente sim. Disse que a instituição tinha 3 (três) polos no 219 

interior, aumentou o quantitativo de professores, de técnicos-220 

administrativos, de unidades, de cursos e abriu a educação a distância. 221 

Expôs que naquela data a instituição era muito diferente e melhor do que a 222 

recebida em 2009. Destacou que a Comissão eleitoral iria elaborar normas 223 

que seriam aprovadas por aquele Conselho. Disse que o papel da Comissão 224 

Eleitora seria executar o que constava nas normas e junto aquilo precisava 225 

de pessoas que tivessem experiências, que tivessem vivência, precisava 226 

ser mista, ter pessoas novas, que quisessem participar para poder 227 

aprender e entender como trabalhar em uma comissão eleitoral e os 228 

meandros de uma eleição, porque aquelas pessoas ficariam para as 229 

próximas eleições. Na sequência continuou expondo sua opinião sobre a 230 

forma das indicações. Explicou que o Conselho estava discutindo naquele 231 

momento para determinar uma comissão para trabalhar e para cumprir o 232 

regulamento que seria aprovado pelo Conselho. A conselheira Bruna 233 

Sonally expôs que, em complemento a fala da Reitora, disse que realmente 234 

era muito complicado o sindicato fazer uma assembleia geral e convocar 235 

todos os técnicos administrativos, então concordava que aquela indicação 236 

tinha que partir das unidades assistenciais e uma do prédio sede 237 

juntamente com a ETSAL. Disse que não via problema e o sindicato 238 

aprovava. Prof. Luis Hita opinou que poderia ser uma consulta dentro dos 239 

centros de ensino. Na sequência Profa. Rozangela Wyszomirska perguntou 240 

se havia mais alguma proposta e como não houve, deu início aos 241 

encaminhamentos. Após as discussões ficaram definidas as seguintes 242 
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propostas: Proposta 1, feita pelo Prof. João Alfredo: 5 (cinco) membros 243 

professores, sendo 1 indicado por cada centro de ensino e 1 indicado pela 244 

ADUNCISAL; 5 (cinco) membros estudantes indicados pelo DCE; 5 (cinco) 245 

membros técnico-administrativos, sendo 1 (um) indicado por cada hospital, 246 

perfazendo um total de 3 (três), 1 (um) juntando prédio sede e ETSAL e 1 247 

(um) indicado pelo SINSUNCISAL. Sem que seja obrigatório haver a 248 

consulta interna. Proposta 2, encaminhamento oriundo das discussões da 249 

reunião e com o apoio do SINSUNCISAL e do Prof. Luis Hita: da mesma 250 

forma que a proposta 1, mas sendo incluído um parágrafo dizendo que 251 

fosse realizada a consulta aos pares. Proposta 3: 5 (cinco) docentes, sendo 252 

1 (um) indicado por cada centro de ensino, perfazendo o total de 4 253 

(quatro), sendo que 50% fossem associados à ADUNCISAL e 1 indicado 254 

pela ADUNCISAL; 5 (cinco) indicados pelo DCE e pelos estudantes e 5 255 

(cinco) técnicos-administrativos, sendo 1 (um) indicado pela ETSAL, 1 256 

(um) indicado pelas unidades assistenciais e 3 (três) indicados pelo 257 

SINSUNCISAL. Após votação foi obtido o seguinte resultado: Proposta 1, 258 

13 (treze) votos a favor; Proposta 2, aprovada, com 21 (vinte e um) votos 259 

a favor; proposta 3, 2 (dois) votos a favor e houve 2 (duas) abstenções. 260 

Logo após passou a redigir os ajustes, discutidos e aprovados, no texto da 261 

composição da comissão e nos parágrafos a ela relacionados. Na sequência 262 

prosseguiu a leitura do documento. Durante a leitura, Profa. Rozangela 263 

Wyszomirska destacou que para aquela consulta a gestão estava tentando 264 

conseguir urnas eletrônicas junto ao Tribunal Regional Eleitoral e informou 265 

que aquele tribunal estava aguardando apenas que a data fosse definida 266 

para poder dar o retorno. Na sequência, a Presidente do Conselho relatou 267 

que a apuração imediata era extremamente cansativa e desgastante e 268 

devido a aquilo propôs que fosse ajustado o texto colocando a apuração 269 

para o dia seguinte à consulta, e no regulamento que seria aprovado 270 

posteriormente, caso houvesse uma definição positiva em relação a 271 

utilização das urnas eletrônicas, seria colocado no texto a apuração de 272 

imediato. A proposta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. 273 

Durante a reunião, Profa. Margareth Tavares, representante da 274 

ADUNCISAL, destacou que faltavam ainda 9 (nove) páginas do documento 275 

para serem apreciadas e já passava das 11h e devido aquilo solicitou fazer 276 

vista do processo e continuar a reunião na sexta-feira. Profa. Rozangela 277 

Wyszomirska ponderou que pedido de vista era para ter sido feita antes e 278 

que o documento foi previamente enviado, e a apreciação tinha que ser 279 

feita naquela data. Profa. Margareth Tavares expôs que achava que seria 280 

muito atropelado como foram atropeladas outras situações também, 281 

achava que a solicitação poderia ser colocada em votação. Profa. 282 

Rozangela Wyszormirska disse que não sabia quais outras situações ela 283 
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estava se referindo, mas estavam ali desde as 8h da manhã e a pauta com 284 

todos os documentos foram encaminhados na quinta-feira passada. Prof. 285 

Graciliano Ramos expôs que, por questão de ordem, em relação a 286 

solicitação da Profa. Margareth Tavares, no caso do pedido de vista do 287 

conselheiro, ele entendia que o processo era travado devido aquela 288 

solicitação, não era necessário colocar em votação. Profa. Rozangela expôs 289 

que não havia a possibilidade de pedido de vistas no regimento. Prof. 290 

Graciliano Ramos expôs que achava que era uma questão jurídica que ela 291 

tinha que responder. Na sequência Profa. Rozangela Wyszomirska informou 292 

que iria passar a palavra para Profa. Janaína Duarte, que ela havia pedido 293 

a palavra e depois voltava a discutir aquela questão. Profa. Janaína Duarte 294 

propôs que se no lugar de cursos de oferta regular, constante no inciso IV 295 

do artigo 9º, colocasse cursos técnicos, contemplaria o ajuste necessário. A 296 

proposta foi posta em votação, a qual foi aprovada por unanimidade. Na 297 

sequência Profa. Rozangela Wyszomirska disse que sabia que o tempo já 298 

havia estourado e que ela tinha o compromisso de encerrar a reunião às 299 

11h, pois são 3 (três) horas de reunião, mas a Profa. Margareth Tavares 300 

estava pedindo para suspender a reunião para que na sexta-feira eles 301 

retornassem. Expôs que a minuta de resolução foi encaminhada na quinta-302 

feira, que era para ter sido lida por todos, e já estarem com todas as 303 

observações. Disse que considerava, devido aos prazos para que a 304 

resolução pudesse ser publicada no dia seguinte e precisava encaminhar 305 

para o Tribunal Regional Eleitoral o ofício solicitando as urnas eletrônicas, 306 

que solicitava aos conselheiros que estendessem o horário para poderem 307 

fechar naquela data aquela minuta de resolução. Quanto à questão, Prof. 308 

Alfredo Dacal expôs que tanto na UFAL quanto no IFAL era possível 309 

suspender a reunião quando extrapolava o horário e não convocar outra e 310 

já se marcava a data para dar continuidade a reunião. Profa. Rozangela 311 

Wyszomirska expôs que não era aquele o problema, pois aquilo já havia 312 

sido feito várias vezes. O que ela estava colocando era a proposta de que o 313 

Conselho estendesse mesmo a reunião para que pudesse fechar aquela 314 

minuta, mas a conselheira Margareth Tavares estava considerando que 315 

deveria ser adiada. Diante daquilo ela iria perguntar ao Conselho e se este 316 

determinasse que a reunião ficaria aberta para dar continuidade posterior, 317 

seria feito, mas solicitava que todos ficassem mais uma hora ou uma hora 318 

e meia e concluíssem aquele assunto. Na sequência colocou em votação: 319 

proposta 1 – ficar mais uma hora ou uma hora e meia para concluir a 320 

apreciação da minuta e proposta 2 - interromper a reunião naquele 321 

momento, não encerrá-la e remarcar a sua continuidade para a sexta-feira, 322 

9 de junho. A proposta 1 recebeu 27 (vinte e sete) votos a favor e quanto 323 

a proposta 2, Profa. Margareth Tavares disse que, retificando, a proposta 2 324 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 6 de junho de 2017 - Página 9 de 11 

era vista do processo. Prof. André Falcão expôs que era direito de qualquer 325 

conselheiro pedir vista do processo para uma melhor análise. Disse que 326 

não estava ouvindo absolutamente nada o que os professores estavam 327 

falando, a reunião estava sem microfone e havia muitas das resoluções no 328 

documento que eram de prerrogativa da comissão e não da gestão fazer, 329 

então ele achava que merecia uma consulta sim, que fosse o processo 330 

interrompido e pedido vista do processo, e a conselheira Margareth pediu, 331 

então do ponto de vista de jurisdição tinha que ser interrompida e o 332 

processo sofrer uma análise externa para posterior votação no CONSU. 333 

Profa. Rozangela Wyszormirska expôs para os conselheiros que eles eram 334 

o Conselho daquela Universidade e as decisões eram deles. Expôs que não 335 

existia no regimento, nem no estatuto da Universidade a possibilidade de 336 

pedido de vista. Interrompendo a fala da Presidente do conselho, Prof. 337 

André Falcão expôs que a lei brasileira não era inferior ao CONSU e a 338 

docente não poderia passar por cima daquela lei. Profa. Rozangela 339 

Wyszomirska pediu calma ao Prof. André Falcão e disse que estava com a 340 

palavra e voltava a repetir que nem no regimento nem no estatuto tinha 341 

nenhuma daquelas prerrogativas e que, sinceramente, não lembrava de 342 

nenhum momento ter sido feito aquilo no CONSU. Em seguida repetiu que 343 

foi trazida uma minuta porque era o prazo adequado, dentro do prazo, 344 

uma minuta da implantação da comissão eleitoral, conforme os trâmites 345 

que sempre foram realizados. Disse que aquela minuta tinha sido baseada 346 

na minuta da eleição de 2009 e que foi trazida para o CONSU para se fazer 347 

a leitura, as adaptações e adequações consideradas pelo Conselho. 348 

Daquela forma foi feito o procedimento, foi encaminhado aos conselheiros 349 

desde a quinta-feira passada para que fizessem as suas considerações e 350 

trouxessem para a reunião. Expôs que o que estava sendo colocado 351 

naquele momento para os conselheiros, que era o que ela tinha entendido 352 

da solicitação da Profa. Margareth Tavares, era de que a reunião fosse 353 

suspensa por conta de o tempo já ter extrapolado e a continuidade da 354 

reunião ser marcada para a sexta-feira, por não querer que o processo 355 

fosse atropelado. Continuando, disse que o que foi votado foi aquilo, se 356 

ficariam mais uma hora, uma hora e meia ou suspenderia a reunião. Prof. 357 

André Falcão repetiu que a conselheira queria vista do processo. Profa. 358 

Margareth Tavares solicitou que fosse consultado o Dr. Lucas Gerbase, 359 

Coordenador Jurídico da UNCISAL. O Coordenador expôs que o que estava 360 

sendo exposto ali tinha que preconizar pelo estatuto, a lei da instituição 361 

era o estatuto, o qual não preconizava nenhum pedido de vista. Disse que 362 

no ordenamento jurídico havia aquela previsão, mas ali no Conselho tinha 363 

que ser seguido o Estatuto da UNCISAL e os conselheiros tinham o poder 364 

de voto para deliberarem sobre seus problemas. Durante as discussões 365 
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alguns conselheiros se manifestaram pela continuidade da reunião. Na 366 

sequência Profa. Rozangela Wyszomirska perguntou ao Pleno se 367 

continuavam como decidiram, o que foi confirmado. Prof. André Falcão 368 

expôs para a Profa. Rozangela Wyszomirska que ela estava desrespeitando 369 

a lei brasileira e que o processo iria ser judicializado. Profa. Rozangela 370 

disse que aquilo era decisão de cada um, mas ela estava respeitando a 371 

decisão do Pleno. Prof. André Falcão disse que o processo vir de cima para 372 

baixo não era democrático, aquilo não podia, as entidades tinham que 373 

construir e depois de construído pelas entidades, ser votado ali no 374 

Conselho. Na sequência a Presidente do Conselho solicitou mais uma vez o 375 

respeito às decisões dos conselheiros e retornou à apreciação e leitura da 376 

minuta. Durante a reunião Prof. Graciliano Ramos destacou que iria ter que 377 

se ausentar para atender a um processo administrativo com os residentes 378 

da Universidade. Durante a apreciação do documento ficou definido, no 379 

parágrafo único do artigo 11, que a data da apuração seria indicada no 380 

regulamento da eleição. Durante a leitura e apreciação do documento, 381 

foram feitos ajustes no seu texto após discussão e aprovação dos 382 

conselheiros. Concluída a apreciação, Profa. Rozangela Wyszomirska 383 

colocou em votação a minuta de resolução para eleição de Reitor, a qual foi 384 

aprovada por unanimidade. Em seguida agradeceu enormemente a 385 

compreensão e a permanência dos conselheiros até o final dos trabalhos e 386 

informou que o restante da pauta ficaria para a próxima reunião. Nada 387 

mais havendo a tratar, Profa. Rozangela Wyszomirska agradeceu a 388 

presença de todos e encerrou a reunião e eu, José Roberto Albuquerque 389 

Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei a presente ata que 390 

após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os presentes à reunião. 391 

Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska _________________  392 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  393 

Valquíria de Lima Soares _______________________________________  394 

Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  395 

Célio Fernando de Souza Rodrigues _______________________________  396 

Betanea Santos Canuto ________________________________________  397 

Alynne Acioli Santos Rivereto ____________________________________  398 

Rosimeire Rodrigues Cavalcanti __________________________________  399 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  400 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  401 

Rita de Cássia Lessa de Brito ____________________________________  402 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  403 

Janaína Andrade Duarte ________________________________________  404 
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Ana Raquel de Carvalho Mourão __________________________________  405 

Adriana de Medeiros Melo _______________________________________  406 

Gracinda Maria Gomes Alves ____________________________________  407 

Aline de Araújo Marques ________________________________________  408 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  409 

Ranilde Cristiane Cavalcante Costa _______________________________  410 

Ana Elizabeth dos Santos Lins ___________________________________  411 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos _______________________  412 

Éder da Silva Rocha Santos _____________________________________  413 

Reinaldo Alves da Silva _________________________________________  414 

Graciliano Ramos Alencar do Nascimento __________________________  415 

Marcela Fernandes Peixoto ______________________________________  416 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  417 

Wellington Monteiro da anunciação _______________________________  418 

Joceline Costa de Almeida ______________________________________  419 

Almira Ales dos Santos _________________________________________  420 

José Robson Soares Rocha ______________________________________  421 

Luis Fernando Hita ____________________________________________  422 

Waldez Cavalcante Bezerra _____________________________________  423 

Nayyara Glícia Calheiros Flores __________________________________  424 

Regina Nunes da Silva _________________________________________  425 

Rafaela da Silva Cruz Sampaio ___________________________________  426 

Maria Margareth Ferreira Tavares ________________________________  427 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  428 

Bruna Sonally Santos de Omena _________________________________  429 

Claúdio José dos Santos Junior___________________________________  430 

Iury da Silva(suplente) _________________________________________  431 

Telma Rodrigues Albino ________________________________________  432 

Alfredo Raimundo Correia Dacal (suplente) _________________________  433 

Rose Cristine da Silva Leite Damas _______________________________  434 

José Roberto Albuqueque Silva __________________________________  435 


